

BAB III METODE PENELITIAN

A. JENIS PENELITIAN

Jenis penelitian yang digunakan dalam tugas akhir ini adalah metode pendekatan kuantitatif. Pada metode pendekatan ini akan menjawab permasalahan yang terjadi dengan memerlukan pengukuran terhadap variabel-variabel berdasarkan objek yang diteliti untuk menghasilkan sebuah kesimpulan. Metode pendekatan kuantitatif ini lebih menekankan kepada analisis data-data numerik yang diolah menggunakan spss, sehingga akan diperoleh signifikansi hubungan yang terjadi antar variabel.

Metode kuantitatif, sebagaimana dikemukakan oleh Sugiyono (2011:8) ialah metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat *positivisme*, digunakan untuk meneliti pada populasi atau sampel tertentu, pengumpulan data menggunakan instrumen penelitian, analisis data bersifat kuantitatif/statistik, dengan tujuan untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan. Sedangkan menurut Kuncoro (2017) data kuantitatif adalah data yang diukur dalam suatu skala numerik atau angka yang dapat dibedakan menjadi data interval dan data rasio. Penelitian dengan metode kuantitatif menggunakan data sekunder berupa laporan realisasi APBD dari *website* resmi pemerintah Kota Yogyakarta.

Berdasarkan penjelasan yang telah dipaparkan, maka dapat disimpulkan bahwa pendekatan kuantitatif merupakan suatu pendekatan untuk menguji hipotesis dengan menggunakan uji data yang akurat. Maka, tugas akhir ini menggunakan pendekatan kuantitatif untuk mengukur pengaruh retribusi daerah terhadap realisasi pendapatan asli daerah pada Kota Yogyakarta.

B. SUBYEK DAN OBYEK PENELITIAN

1. Subyek Penelitian

Menurut Suharsimi Arikunto (2010), subjek penelitian adalah batasan penelitian di mana penulis bisa menentukannya dengan benda,

hal atau orang untuk melekatnya variabel penelitian. Pada penulisan tugas akhir ini yang menjadi subjek penelitian adalah pemerataan retribusi pada Kota Yogyakarta dan data pada Peraturan Daerah Tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Pada Tahun Anggaran 2017-2022.

2. Objek Penelitian

Objek penelitian merupakan sesuatu yang menjadi perhatian dalam suatu penelitian, objek penelitian menjadi sasaran dalam penelitian untuk mendapatkan jawaban maupun solusi dari permasalahan yang terjadi. Menurut Sugiyono (2019), objek penelitian adalah sasaran ilmiah untuk mendapatkan data dengan tujuan dan kegunaan tertentu terkait sesuatu hal objektif, valid dan reliable tentang suatu hal. Dalam penelitian ini yang menjadi objek penelitian adalah adanya hubungan yang mempengaruhi antara realisasi retribusi daerah terhadap pendapatan asli daerah pada Kota Yogyakarta dalam kurun waktu 2017-2022.

C. JENIS DAN SUMBER DATA

Menurut Sinambela (2020) penelitian kuantitatif adalah jenis penelitian yang menggunakan angka-angka dalam memproses data untuk menghasilkan informasi yang terstruktur. Karakteristik penelitian kuantitatif bertujuan untuk mendapatkan data yang menggambarkan karakteristik objek, peristiwa, atau situasi (Sekaran & Bougie, 2016:43). Metode kuantitatif bertujuan untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan yang akan digunakan untuk menentukan populasi serta sampel tertentu, pengumpulan data dengan menggunakan instrumen penelitian, serta analisis data yang bersifat kuantitatif atau statistik. Jenis data yang digunakan pada penelitian ini adalah data kuantitatif.

Adapun sumber data adalah segala sesuatu yang dapat memberikan informasi mengenai data. Metode untuk mengumpulkan data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan data sekunder berupa dokumentasi. Teknik dokumentasi adalah cara pengumpulan data yang

bersumber dari perusahaan atau pihak-pihak yang bersangkutan dalam penelitian berupa *website* serta jurnal. Dalam tugas akhir ini data sekunder yang diperoleh dari dokumen-dokumen yang berada pada *website* resmi pemerintah kota meliputi laporan realisasi APBD pada tahun 2017-2022.